



Gut gekuppelt ist halb gewonnen

© cbmodels

## cbmodels präsentiert Beiwagen c4

**Rechtzeitig zur Liesinger Messe präsentieren cbmodels und Halling Modelle die Neuauflage des Wiener Straßenbahnbeiwagens Type c4.**

Rechtzeitig zur Wiener Modellbahnmesse in Liesing kommt nach langer Durststrecke der neue c4-Beiwagen heraus. Es ist vielleicht der wohl wichtigste Lückenschluss in der stolzen Reihe Wiener Straßenbahn-Modelle. Das Modell stammt von der detailverliebten Wiener Modellbahnschiede cbmodels und wird von Halling Modelle vertrieben.

Die Type c4 war wohl der treueste Begleiter des E1-Triebwagens. Er nahm seinen Dienst Mitte der 70er Jahre auf und bildete für unglaubliche 48 Jahre das Rückgrat der Beiwagenflotte in Wien. Im Sommer 2022 schied der c4 aus dem regulären Personenverkehr aus. Der Veteran so vieler Jahrzehnte in den Straßenzügen Wiens darf nun als Oldtimer am Tramwaytag das Publikum zu den Locations bringen.

Die in Wien entwickelten Modelle des c4 gehen auf all diese Eigenheiten und Unterschiede ein und bieten darüber hinaus standardmäßig ein sowohl analog als auch im Digitalbetrieb dauerhaft leuchtendes rotes LED Schlusslicht. Es liegt darüber hinaus ein umfangreiches Set an Linienbeschriftungen und Piktogrammen als Decal bei sowie eine Kupplungsattrappe. Für all jene, die ihren c4 vorbildlich mit dem E1 kuppeln wollen, steht ab sofort auch ein beachtliches Set von feinst detaillierten und funktionalen Magnetkupplungen zur Verfügung.